
開催日時：平成30年10月31日(水)　午後7時から

会　　場：サンヒルズ甲西

参加者数：17名

ご意見・ご質問 市からの回答

1 保健センターが狭くなっているのではないか。

現在の保健センターと比べますと面積は減ります

が、これは、会議室や階段、廊下などの共用部分が

重複しますし、また、健康政策課や高齢福祉課など

執務室の面積は、庁舎部分に入ることにもよりま

す。

保健センターとして必要な機能面積は確保してまい

ります。


